



„Etappenplan“ für barrierefreies Salzburg offiziell präsentiert

Vor rund 100 Interessierten wurde am 25. Juni 2018 der Maßnahmenkatalog für eine barrierefreie Stadt Salzburg im Marmorsaal des Schlosses Mirabell präsentiert. Dieser listet 100 Maßnahmen auf, wie sich die Stadt Salzburg als Lebensraum für alle Personengruppen mit unterschiedlichen Beeinträchtigungen lebenswerter gestalten lässt.

Das ÖIM war beauftragt, den aktuellen Status der Umsetzung der UN-Behindertenrechtskonvention im Zuständigkeitsbereich der Stadt Salzburg zu erheben. Zu diesem Zweck wurden Interviews mit 22 Magistratsbediensteten, 3 städtischen Unternehmen und 5 Selbstvertreter*innen auf Grundlage standardisierter Fragenkataloge geführt. In weiterer Folge wurde ein Zwischenbericht erstellt, der als Ausgangspunkt und Basis für die Erstellung des Etappenplans diente.





